



令和6年度

# 福賀小だより



## プール開きをしました

7月1日(月)朝から雨模様でしたが、午前10時を過ぎた頃空には太陽が！プール開きの延期を考えていましたが、せっかくの晴れ間なので、今年度のプール開きをしました。

前日までの雨で、プールの水は少し冷たいようで少し震えながらの様子も見られましたが、この日を待ちわびていた子どもたちは、水慣れや昨年度までの水泳で学習したことを思い出して自分の体調を考えながら頑張っていました。

これから、少しずつ水温も上がり、自分の今年の目標にむかってさらに練習をしていくことと思います。8月の末日には水泳参観日が予定されていますので、その日に向けて頑張してほしいものです。



## 福賀すいかの出発式に参加しました

7月2日(火)11:00~今年度の福賀すいか出発式に参加しました。福賀すいかは、運動会の盛りあげ隊や学習発表会でも、登場するなど、子どもたちにとって福賀の代表するものの一つとなっているようです。

今日の大きなすいかを試食させていただき、「おいしい!」「あまい!」などつぶやきながら笑顔で食べている姿が見られました。

こうした活動に参加させていただくことで、子どもたちは、ふるさと福賀をさらに誇りに感じていくことと思います。

また、出発式で多くの報道機関にインタビューをされ、表現力の育成としても本校にとって大変ありがたいイベントでした。

学校でも、ふるさと学習や特色ある教育活動の充実をさらに図りながら、子どもたちのふるさとを誇りに思う気持ちを高めていきたいと思っています。



## 阿武小との交流学習～4年社会科～

7月4日(木)4年生が社会科の学習で阿武小学校の4年生と上下水道の見学に行きました。今回は、阿武小学校の4年生の担任の先生から「一緒にどうですか?」と声をかけていただき、今回の交流学習が実現しました。本物を自分の目で見ることは、子どもたちにとって何よりの学習です。前回の中学校2年生との交流もそうですが、子どもたちが交流し合う活動をたくさんできるように、私たち教職員も、3校での連携をしっかりと図っていきながら、日々の教育活動に取り組みたいと思います。



## 至誠館大学との連携事業から

7月12日(金)に萩市の至誠館大学、岡崎先生に本校していただき、体育の授業を行っていただきました。

この取組は昨年度から継続しており、春の体力テストで課題となった運動の改善に向け、様々な運動メニューを紹介していただきます。

今年度は走力と昨年度に引き続き投力に特化した授業を行っていただきました。走るために手の振り方が大事なのですが、様々な振り方に子どもたちは少し戸惑い気味でした。しかし、投げる運動では、いい投げ方だと音が出る道具を使うことで、楽しみながら子どもたちは何度も進んで取り組んでいました。

2学期以降も継続して行う予定です。



## 8月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	木	プール開放(13:30~15:00)	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月		21	水	
6	火		22	木	
7	水	プール開放(13:30~15:00)	23	金	
8	木	プール開放(13:30~15:00)	24	土	夏休み
9	金		25	日	
10	土		26	月	2学期始業式
11	日	山の日	27	火	
12	月	振替休日	28	水	
13	火		29	木	児童会議
14	水		30	金	夏休み作品発表会
15	木		31	土	
16	金				環境整備作業(7:30までに登校。健康観察後作業) 水泳参観日 空き瓶回収 午前中5校時(下校11:30)